
紙の収集日増やそうプロジェクト



世界の現状

毎年 約21億トン リサイクルされているのは
わずか１６％

リサイクル

廃棄



私たちが今までにやってきたこと

・紙の杜の利用度などを調査するためのアンケート

市長さんに提案！



アンケートでどのような声があったのか

紙の杜に行くの
が面倒くさいか
ら。

なぜ、紙の杜に行かないのか。

忙しくて行け
ないから。



目標

城山台の紙の収集日を増やしたい！

現状
・紙の杜に行って、紙をリサイクルしている
人が少ない

理由

・忙しいから ・紙の杜に行くのが面倒だから

わざわざ行くのが面倒くさい
のなら、家の近くにすれば、
リサイクル率、上がる…？



リサイクル量が増えると地球温暖化を防げる

収集日を増やしてほしい





増やしたい収集日
今の収集日!!
古紙・段ボール類・・・月に一回

古紙・段ボール類・・・月に二回

～問題点～
移動することによって二酸化炭素が



・リサイクル率が高く！（資源の無駄使いが減る）

・地球温暖化が防げる（二酸化炭素削減!!）

・コピー用紙にリサイクルできる

メリット

このように、メリットがたくさん!!



地球を守る‼



ご清聴ありがとうございました!!
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